

灯中だより



福井市灯明寺中学校 第78号 平成30年10月13日

灯中だより編集委員会(広瀬、若泉、和田仁、坪川)

学校祭テーマ 「PARTY=仲間」

9月1日(土)、2日(日)に行われた学校祭は、「PARTY=仲間 ~協力・成長・感謝~」をテーマに、限られた準備期間と練習時間ではありましたが、文化祭におけるステージ発表、作品展示、体験コーナー、体育祭での競技や応援などに一人ひとりが主役となり、充実した内容のうちに素晴らしい形で終えることができました。これもひとえに保護者のみなさまや地域の方々の温かいご支援やご指導の賜と感謝いたしております。充実した1学期も今日で終わり、これから迎える2学期でも生徒たちのさらなる成長を楽しみにしています。

《学校祭》 文化祭のステージでは、生徒会によるオープニングや1年生と2年生それぞれによる総合的な学習の発表と学年合唱、3年生による英語弁論、灯中ソーラン、文化部の発表、みんなのステージなどが行われました。



【1年 Back to the Past】



【2年 My own road】



【3年 灯中ソーラン】

体育祭では、競技、応援ともに、灯中生の力が発揮され、大変盛り上がりました。



【1年 まわってまわって】



【2年 ハリーアップ】



【3年 騎馬戦】

生徒会長のコメント

私は実行委員長として、オープニングを中心に学校祭をみんなと作りあげることに力を注ぎました。今年のテーマは「PARTY=仲間」だったので、学校祭で、みなさんの絆が深まった姿が見られて嬉しかったです。クラス・学年・色が一体となる、素敵な学校祭を作り上げることができました。

《地区中学校駅伝競走大会》 *女子4位入賞、 県大会出場決定!*



9月18日(火)、第51回福井地区中学校駅伝競走大会が、福井市足羽第一中学校周回コースで行われました。男子は6区間18km、女子は5区間12kmで競いました。灯中の1・2・3学年の選抜選手は、夏休みから練習に取り組み、本番ではたすきをつないで精一杯走り抜くことができました。そして女子は、みごと4位入賞に輝きました。11月1日(木)の県中学校駅伝大会でも頑張ってほしいと思います。

《学校保健委員会》



9月20日(木)の学校保健委員会では、「ネットと上手くつきあうために」をテーマに、ネットの及ぼす健康被害を知るための集会を開きました。保健委員会による実態調査の発表や、仁愛大学の学生による健康被害の発表を通して、心と体の健康を維持していくためにどのようにネットとつきあうべきかを考えることができました。



《生徒会役員立会演説会·選挙》

9月28日(金)、生徒会役員立会演説会・選挙が行われました。役員候補の生徒たちの「学校をさらに良くしよう」とする思いが伝わる演説を聞いた後、選挙を行いました。新生徒会長、新副会長らによる、新たな活動を期待しています。



《交通安全リボンづくり》



地域と進める体験推進事業の取組として、10月9日(火)に1・2年生は、地区のお年寄りに配る「交通安全リボン」を作りました。はじめに高齢者の事故事例や事故を防止するためのアドバイスについての話を聞き、フエルトでリボンを作り、さらにメッセージを添えて袋詰めをしました。完成したリボンは、中藤公民館で12月にお年寄りにお渡しする予定です。お年寄りの事故がゼロになることを願っています。



《学校評価》

◇7月実施の学校評価より◇

本校では、生徒たちがよりよい学習習慣と生活習慣を身につけてくれることを目指して7月に生徒と保護者の皆様にアンケートをお願いし、それをもとに日頃の教育活動を改善していくことに取り組んでいます。アンケートの中で、「正しい身なりで生活している」「チャイムや時間を守って生活している」「友達の良さを認め、仲間を大切にしている」という項目について生徒は高い評価をしており、仲間とのよい関わり合いの中で落ち着いた生活をしていると思われます。一方、「生徒の地域行事への参加」についての回答は、生徒は78%、保護者は65%であり、「生徒は地域でも大きな声であいさつができている」と回答された保護者は59%とにとどまっていました。今年度から

地域と進める体験推進事業が始まりました。地域の行事や地域の方々と関わる機会を今まで以上に設け、地域の一員であるという意識が高まるように取り組んでいきたいと思います。また、「親として、我が子に灯中スマートスールなど情報モラルについて適切な指導を心がけている。」と回答された保護者の方は71%でした。学校では情報モラル教育を繰り返し行っていますが、それぞれのご家庭でもルールを決める等して、お子様がSNSの適切に使用できるように声かけをお願いしたいと思います。



秋季新人総合競技大会のお知らせ

10月19日(金)から、福井地区秋季新人総合競技大会が行われます。いずれの部も、新チームが発足して以来、これまでの練習の成果を発揮すべく最後の調整に励んでいます。詳細は11日配布のお知らせをご覧ください。保護者のみなさまのご声援をよろしくお願いいたします。



資源回収のお知らせ

11月18日(日)に資源回収を行います。予備日は11月25日(日)です。詳細は別途お知らせいたします。ご協力をよろしくお願いいたします。